

Hong Kong Economic and Trade Office
Government of the Hong Kong Special
Administrative Region of the
People's Republic of China
Rue d'Arlon 118
1040 Brussels
Belgium

El Director
El Pais
Madrid

Bruselas, 22 de enero de 2020

Señor Director:

En su artículo del 11 de enero, «La lección de Hong Kong marca a los jóvenes de Taiwán», se citan las siguientes palabras de una joven estudiante taiwanesa: «En Hong Kong la Policía dispara a la gente porque la gente no quiere obedecer lo que dice China».

Esta afirmación es una burda distorsión del trabajo del cuerpo policial, que ha consistido en mantener el orden frente a la escalada de violencia de los manifestantes radicales en los seis últimos meses.

No ha habido ninguna víctima mortal entre los manifestantes como consecuencia de la acción policial directa, sin embargo, ya son 520 los policías heridos en acto de servicio, algunos, de gravedad. Se han cometido actos de vandalismo contra instalaciones públicas y tiendas por parte de agitadores enmascarados, que además provocaron incendios, lanzaron cócteles molotov y atacaron a personas de opiniones distintas. Asimismo, prendieron fuego a un hombre inocente a plena luz del día y causaron la muerte de un trabajador del servicio público de limpieza, que falleció tras recibir el impacto de un ladrillo. Nuestra ciudad se ha visto a menudo sumida en el caos y son muchos los ciudadanos que han padecido graves trastornos en su vida cotidiana.

Ningún cuerpo policial del mundo toleraría esta situación. La Policía de Hong Kong no ha hecho sino responder con la firmeza necesaria ante la acción de los manifestantes radicales que participan en actividades violentas ilegales y ponen en riesgo la seguridad pública.

Atentamente,

Eddie Cheung
Representante Especial de
Asuntos Económicos y
Comerciales de Hong Kong ante
la Unión Europea